

Herausgebertätigkeit

- 1980/81 (zus. mit Friedrich A. Kittler und Samuel Weber) "Deutsch-Französisches Jahrbuch für Text-Analytik" (Walter Verlag Olten u. Freiburg i. Br.)
- Redaktionsmitglied der "Revue internationale de philosophie"
- Herausgeber (zusammen mit Ernst Behler, Jochen Hörisch u. Günter Oesterle) von "Athenäum. Jahrbuch für Romantik" (Schöningh Verlag)
- Bis 1999 Hauptherausgeber (zus. mit Hans Michael Baumgartner und Herbert Schnädelbach) der "Bibliothek der Philosophie" des Deutschen Klassiker Verlags